

Primer laboratorio acreditado para ensayos de calidad de software



La mantenibilidad es una de las características principales de la calidad del producto software ya que el mantenimiento supone una de las fases del ciclo de vida más costosa, llegando a alcanzar el 80% del coste global, y las tareas de mantenimiento sobre productos con poca mantenibilidad tienen más probabilidad de introducir nuevos errores.

Es además una de las características más demandadas hoy en día por los clientes de software, que piden que el producto software que se les desarrolle pueda ser después mantenido fácilmente por ellos mismos o incluso por un tercero.